	A man suspected of shooting three people in an Oklahoma City restaurant on Thursday night came to the attention of local police in January, after he posted hundreds of fliers across the city in which he warned of “demons in cloned transexual (sic) bodies” and asked people to visit his YouTube channel.

Such behavior by the suspected shooter, reported in January by local LGBT advocates, raises questions about whether a more proactive law enforcement reaction might have prevented yet another public shooting. On Friday, a police spokesman said then the man’s only interaction with the police was over a domestic incident 15 years before. 

The incident also renewed debate over whether states should make it easier for civilians to carry guns without a permit, a measure gun rights organizations say would make it easier for civilians to respond to random attacks. Earlier this month, Oklahoma’s Republican governor vetoed a billthat would have allowed adults to carry handguns without a permit, angering gun rights advocates.

Authorities said Alexander Tilghman, 28, and a legal gun owner, opened fire at Louie’s On The Lake during dinner service. Three people were wounded and one man was injured trying to escape. The gunman was shot dead by two bystanders.

Troy Stevenson, director of the LGBT rights group Freedom Oklahoma, said Tilghman was the same man who distributed flyers across Oklahoma City earlier this year, warning of demons taking over people’s bodies. The LGBT publication The Gayly interviewed Tilghman, who said he was “trying to find real people out there. Everywhere I go, there is nothing but fake people”.

The Gayly said it discussed Tilghman twice with the local police department, which sent an officer to its office to request an interview transcript and a statement. The Gayly reported that a public information officer said: “This guy needs to be on our radar.”

Speaking after the shooting, Oklahoma City police captain Bo Mathews said the only interaction police had with Tilghman was during a domestic assault and battery call when Tilghman was 13. A police report from that incident, in 2003, indicated Tilghman was arrested after his mother told police he punched her several times in a dispute over a vacuum cleaner. Investigators were trying to determine a motive behind the restaurant attack, Mathews said.

	Мужчина, подозреваемый в убийстве трех человек в четверг ночью в ресторане в Оклахома-Сити, попал в поле зрения полиции в январе, после распространия по городу сотен флаеров, в которых предупреждал о «демонах в телах клонированных транссексуалов» и просил подписаться на свой YouTube-канал. Как отметили в январе адвокаты местного ЛГБТ сообщества, такое поведение подозреваемого в стрельбе ставит вопросы о том, должна ли более активная реакция правоохранительных органов  остановить следующее вооруженное нападение в обществе. В пятницу, представитель полиции заявил о том, что единственным случаем столкновения подозреваемого с полицией был домашний инцидент 15-ти летней давности.

Нападение также вновь подняло споры о том, должны ли штаты упростить право ношения оружия гражданским населением без получения разрешения. Как заявили организации, борящиеся за права на ношение оружия, подобная мера позволит облегчить гражданским ответные меры на непредсказуемые атаки. Адвокаты, отстаивающие право на ношения оружия возмущенно заявили, что ранее в этом месяце, губернатор от Республиканской партии в Оклахоме наложил вето на законопроект, который позволил бы совершеннолетним ношение ручного огнестрельного оружия без разрешения.

Власти сообщили, что 28-летний Александр Тильман, владевший огнестрельным оружием, открыл стрельбу в ресторане «На озере у Луи» во время ужина, в результате чего трое человек было ранено на месте, и еще один во время попытки убежать. Преступник был застрелен двумя случайными прохожими.

Глава по защите прав ЛГБТ сообщества «Фридом Оклахома» Трой Стивенсон сообщил, что Тильман был тем-же человеком, корый ранее распространял листовки в Оклахома Сити, предупреждая всех о демонах, завладевших телами людей. ЛГБТ-издание «Гейли» взяло интервью у Тильмана, в котором он рассказал о «попытке найти настоящих людей. Куда бы я ни пошел, нигде нет никого, кроме подделок».

Издание сообщило, что они дважды общались о Тильмане с офицером полиции из местного департамента, которого направили для запроса записи разговора и заявлений стрелка. В издании также отметили, что офицер по связям с общественностью тогда заявил: «Этот парень должен быть в нашем поле зрения».

В разговоре с капитаном полиции Оклахома Сити Бо Мэтьюсом, после нападения, стало известно, что единственная встреча полиции и Тильмана произошла после звонка о конфликте на бытовой почве с применением физического насилия, когда Тильману было 13 лет.

Согласно полицейскому рапорту об этом инцеденте в 2003 году, Тильмана арестовали после того, как его мать заявила полиции о том, что Тильман ударил ее несколько раз во время спора из-за пылесоса. Матьюс заявил, что следователи пытались установить мотив, стоящий за нападением в ресторане.




